

Feriensegeln am Baldeneysee

Die erste Ferienwoche ist rum und damit auch die erste der diesjährigen Segelwochen in Kooperation von fünf Segelvereinen - MRV, RASC, SGR, SKHE und YCRE. Eine Woche lang trafen sich insgesamt 17 Kinder der verschiedenen Vereine jeden Morgen um 10.00 Uhr auf dem Gelände des YCRE. Wetter und Wind ließen es zu, dass jeden Tag fleißig bis 16.00 Uhr gesegelt werden konnte. Am letzten Segeltag ließ es sich der ganze Trupp mittags bei schönstem Wetter und leckerem Grillgut nochmal gut gehen, bevor mit einer letzten Segelrunde und einer abschließenden Motorbootfahrt die Woche ausklang.

Das junge fünfköpfige Trainer*/innen Team hat tolle Arbeit geleistet und dafür gesorgt, dass alle Kinder viel Spaß hatten und ihre Segel-Fähigkeiten trainieren und verbessern konnten.

Die Kooperation der Vereine und die gemeinsame Nutzung der jeweiligen Ressourcen machen solch schöne Aktionen erst möglich. Und so ist auch die nächste Segelwoche in der letzten Ferienwoche bereits ausgebucht.

Wer dennoch Interesse am Training (immer samstags von 11.00 – 14.00 Uhr für Kinder und von 14.00 bis 17.00 Uhr für Jugendliche auf dem Gelände der SGR in Heisingen) hat, kann sich informieren bei:

Susanne Hilgenstock: Susanne.Hilgenstock@hilgenstock.de

Barbara Castelle: barbaracastelle@gmx.de

